

Vereinsgeschichte:

Der Heimatverein Gerresheimer Mädchen wurde 1973 gegründet.

Die Idee hatte Lisbeth Kuckshoff.

Die Gerresheimer Jonges unter der Leitung von Baas Karl Winter gab es bereits seit 20 Jahren und Karl Winter unterstützte Lisbeth Kuckshoff bei ihrem Gedanken, auch einen Heimatverein für Frauen zu gründen. Die Vereinsgründung fand in der Gaststätte „Beim Addi“ statt, dem ersten Vereinslokal. Erste Vorsitzende war Liesbeth Pollender.

Die Gerresheimer Mädchen haben sich die Förderung und Unterstützung von gemeinnützigen und sozialen Einrichtungen schwerpunktmäßig in Gerresheim zum Ziel gesetzt. 1975 wurde Gisela Block zur 1. Vorsitzenden gewählt, übte dieses Amt 30 Jahre lang aus und ist heute unsere Ehrenvorsitzende. Nachfolgerin im Amt der 1. Vorsitzenden ist seit 2005 ihre Tochter Monika Gaspers.

Wir über uns:

Der Verein „Gerresheimer Mädchen“ ist ein Heimatverein, der sich im Stadtteil engagiert. Traditionell findet jedes Jahr am 30.04. unser Stiftungsfest „Tanz in den Mai“ in der Aula des Gymnasiums Am Poth in Gerresheim statt. Das Programm auf dieser Feier wird ausschließlich von einer Gruppe Gerresheimer Mädchen gestaltet, genannt „Hitparade Gerresheimer Mädchen“. Gegründet wurde die Hitparade vor 42 Jahren. Die Hitparade besteht aus 10 Frauen und einem jungen Mann. Tobias Dünschede hat die künstlerische Leitung. Hansi Höche ist unser Conférencier und Mann für alle Fälle.

Die Musik bedient Addi Münster.

Die künstlerische Gestaltung der Bühne haben Wolfgang und Ingrid Adam.

Vorstand:

1. Vorsitzende: Monika Gaspers
2. Vorsitzende: Eva Höche
1. KassiererIn: Hannelore Kayser
2. KassiererIn: Nadine Uertz
1. Schriftführerin: Melanie Wegnershausen
2. Schriftführerin: Petra Mertens

Beisitzer:

Marita Stamer

Ingrid Adam

Gilla Münster

Kassenprüfer:

Susanne Hinterberg

Christel Weißenbrunner

Geschäftsstelle:

Gerresheimer Mädchen

Monika Gaspers

Märkische Str. 77

40625 Düsseldorf

Tel.: 0211-28 52 27

monika-gaspers@freenet.de



**Vereinsgaststätte „Zum Jägerhof“
Kölner Tor 17 40625 Düsseldorf
Jutta Schmelarz-Michalczyk Mitglied des Vereins**

Im Internet findet man uns unter:
www.gerresheimer-maedchen.de
(Stand März 2019)



46 Jahre

Heimatverein Gerresheimer Mädchen 1973

Weihnachten 2018



**Jedes Jahr ziehen die Mädchen
in neuen Kostümen im Veedelszug mit.**



**Jahrestour der Gerresheimer Mädchen
nach Koblenz**

Tanz in den Mai



Grillfest



Jubilarfest



Wie lernt man uns kennen:

Wir treffen uns am **3. Donnerstag** im Monat um 19.00 Uhr im Vereinslokal "Zum Jägerhof" bei unserem Mitglied Jutta Schmelarz- Michalczyk.

Zur Zeit haben wir 79 Mitglieder, die jüngste ist 35 Jahre und die Älteste 92 Jahre. Unser Verein ist ausschließlich ein Frauenverein.

Der Jahresbeitrag beträgt 40 Euro.

Folgende Aktivitäten bieten wir für unsere Mitglieder an:

- Teilnahme am Veedelszug in Gerresheim,
- Stiftungsfest und Tanz in den Mai,
- Juni Jahresfahrt der Mädchen,
- Aug. Grillfest mit Familie und Freunden,
- Nov. Jubiläumsfeier,
- Dez. Weihnachtsfeier mit Familie.

Wir pflegen enge Kontakte zu den Vereinen in Gerresheim.

Wir helfen den Vereinen durch Sachspenden z.B. selbst gebackene Kuchen, Auftritte der Hitparade und tatkräftige Unterstützung bei Veranstaltungen.

Weiterhin organisieren wir für unsere Mitglieder und deren Familien und Freunde Besichtigungen und Ausflüge.

Hitparade



Gründungsmitglieder der Hitparade 1978

